



Universidad Nacional de Córdoba
2024

Declaración H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX-2024-00978340- -UNC-ME#FFYH

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, POR UNANIMIDAD Y SOBRE TABLAS, EN SESIÓN DEL NUEVE DE DICIEMBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO.

DECLARA:

El interés por parte de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Nacional de Córdoba al III Congreso de Educación Intercultural Bilingüe, llevado a cabo los días 08 y 09 de noviembre de 2024 en la ciudad de Salta, que hiciera llegar el Prof. Álvaro Guaymas, Coordinador de la Modalidad de Educación Intercultural Bilingüe del Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de dicha provincia.

El mismo se propuso como un espacio para el encuentro, el diálogo de saberes y la producción de conocimientos en torno a la diversidad de experiencias socioeducativas interculturales y plurilingües que distintos agentes educativos y comunitarios han estado desarrollando en instituciones educativas, en las comunidades y los territorios.

En este marco, se realizaron actividades para conocer, analizar y profundizar en planteamientos teóricos, metodológicos, políticos y epistémicos acerca de la Educación Intercultural / Educación Intercultural Bilingüe, con el objetivo de proyectar y avanzar en políticas públicas locales y situadas desde un sentido reivindicatorio y plural con los pueblos indígenas.

En dicho evento participaron docentes de todos los niveles educativos que hacen investigación desde las instituciones educativas y el territorio, estudiantes de carreras de formación docente, educadoras/es comunitarios y público interesado en la temática.